
第４号様式（要綱第６条関係）

令和５年度 第５回藤沢市立鵠洋小学校 学校運営協議会会議録

開催日時 ２０２４年 ２月２７日（火）１０時～１２時

場 所 鵠洋小学校 相談室

河村 満 会長／鵠沼ふれあいトライアングル 代表

亀本 淳夫 副会長／鵠洋小学校 校長

坂田 千鶴代 鵠沼南地区民生委員児童委員協議会 副会長

出 徳永 理加 鵠沼南地区民生委員児童委員協議会 主任児童委員

寺田 言子 鵠沼地区青少年育成協議会

席 吉田 正彦 学識経験者（元鵠洋小学校校長）

浪川 征子 どろんこ児童クラブ 代表

委 後藤 洋平 ＫＦＰ（鵠洋ファザーズパトロール）代表

牧 理英 鵠洋小学校ＰＴＡ 代表

員 山口 秀俊 鵠沼市民センター センター長

大平 久美子 鵠洋小学校 教頭

等

出席委員：１１名（欠席委員：１名）

事務局 ：亀本 淳夫（鵠洋小学校校長）

傍聴人数： ０名

オブザーバー：教育総務課（近藤 雅美）

１ 開 会

２ 会長あいさつ

次 ３ 学校の近況と校内巡回

４ 議 題

（１）今後の学校支援について （学校長）

第 （２）学校の現状の課題について （学校長）

（３）防災教育の取組について （各委員）

（４）１年間の振り返り

（５）その他

５ その他 来年度の会議日程

６ 閉 会

協 （１）今後の学校支援について

議 ・亀本副会長 卒業式の前日準備の清掃等をお願いしたい。

内 ３月も引き続き、学級の清掃活動や給食のお手伝いをよろしく

容 お願いします。

(２) 学校の現状の課題について

・亀本副会長 新２年の学級増を心配している。（２人増で６学級から７学級へ）

・河村会長 一度クラス発表をした後に、転入があり１クラス増になった経験



がある。

・亀本副会長 現在、次年度に２学級増えることが決まっている。

新２年が学級増となれば、３学級増となる。

教室は、図書室を転用することになる。年度終了間際だと担任が

配置してもらえるかが心配である。

・亀本副会長 多目的室の運用が心配。見守る教員不足の問題がある。しかし、

今後も存続させていただきたいという声にはできるだけ応えたい

と考えている。

（３）防災教育の取組について

・亀本副会長 １年間、様々な ご意見をいただきありがとうございました。

今年度、防災対策というテーマを１つ立てたが、意見交換をして

いく中で、課題が見えてきたところである。

次年度は、協議会としても具体的な行動がとれたらと考えている。

防災教育は、教科重視で後回しにされてしまっているので、まず

は、教職員や児童の意識から変えていくべきと感じている。

来年度からもご協力いただきたく思う。

（４）振り返り

・亀本副会長 今年度、色々と助けていただきありがとうございました。

民生委員の方々に、毎日のようにご来校いただき、給食や清掃の

お手伝いをしていただけたことは、過去にはなかった大きな成果

だと感じている。

協議会委員の皆様には、振り返り用紙に、正直なお考え、ご意見

をお書いていただけたらと思っている。

・総務課より ５月１５日（水）に委員のみなさま向けに研修会を行う予定です。

４月以降、案内を郵送いたしますので、ぜひご参加ください。

今後ともよろしくお願いいたします。

以 上

次回開催予定 ２０２４年５月２４日（金）１０時～

場 所 鵠 洋 小 学 校 相 談 室


